

FDP-KV-Speyer \* Bianca Hofmann \* Am Woogbach 18 \* 67346 Speyer

An Frau  
Stefanie Seiler  
Oberbürgermeisterin der Stadt Speyer  
Maximilianstr. 100

67346 Speyer



## FDP-Stadtratsfraktion

### Bianca Hofmann

Stellv. Fraktionsvorsitzende

Am Woogbach 18  
67346 Speyer

Telefon 0 62 32 – 6983850  
Telefax 0 62 32 – 62 10 02  
Mobil 01 70 - 4615056  
E-Mail [bianca.hofmann@web.de](mailto:bianca.hofmann@web.de)

30.08.2023

## **Antrag auf Durchführung der Veranstaltung „Altpörtel in Flammen“ in der Adventszeit 2023**

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Seiler,

die FDP-Stadtratsfraktion möchte für die Stadtratssitzung am 21.09.2023 folgenden Antrag zur Aussprache und Abstimmung stellen und bitte um Aufnahme in die Tagesordnung:

### **Der Stadtrat der Stadt Speyer möge beschließen:**

**Die Verwaltung wird beauftragt, die Veranstaltung „Altpörtel in Flammen“ in diesem Jahr in der Weihnachtszeit wieder aufleben zu lassen.**

### **Begründung:**

Seit 1997 hat es 46 Auflagen der besonderen Veranstaltung in der Weihnachtszeit gegeben, und meist mehrere tausend Besucher pro Veranstaltung angelockt. Die Veranstaltung ist nicht nur für die Bürger in Speyer ein Highlight gewesen, sondern war insbesondere auch ein Magnet für Besucher aus dem Umland. In den letzten Jahren wurde Sie aufgrund der Infektionsgefahr abgesagt.

Dieses „Event“ war nicht nur für alle Speyerer Bürger und Touristen ein Spektakel, sondern auch eine Hilfe für die Speyerer Unternehmen und die Speyerer Einzelhändler in der Innenstadt. Gerade in der aktuellen Zeit sind solche Veranstaltungen ein wichtiger Baustein für den Erhalt der Speyerer Innenstadt mit den inhabergeführten Geschäften. Wir haben uns in den letzten Jahren im Rahmen der kommunalen Themen immer wieder mit dem Problem auseinandergesetzt – wie können wir eine attraktive Innenstadt erhalten?

Und es ist an der Zeit, hier auch seitens der Politik mehr zu unternehmen!

Wir verweisen hier auf den aktuellen Zustand in der Maximilianstrasse, aber auch in den 1B Lagen wie in der Wormser Straße und in der Korngasse. Wir haben bereits u.a. einige Textil-Einzelhändler verloren und der Prozess wird weitergehen.

Ein weiterer Einzelhändler hat bereits angekündigt seinen Laden mit Ablauf des Mietvertrages aufzugeben!

Machen wir uns doch mal ehrlich: wollen wir nur noch Eisdielen und Cafés in der Fußgängerzone???

Wir haben als Fraktion bereits das Herz Speyer und auch den Schaustellerverband kontaktiert. Das „Herz Speyer“ hat uns eine Zusage gegeben, dass ein Drittel der Kosten für das Feuerwerk übernommen wird. Die Antwort der Schausteller ist zu diesem Zeitpunkt noch ausstehend.

Die Innenstädte benötigen attraktive Veranstaltungen zum Erhalt Ihrer Lebendigkeit! Deshalb lassen sie uns an diesem Event-Abend noch einen Abendbummel dranhängen!

Wir als FDP Speyer sehen jedoch in der Veranstaltung „Altpörtel in Flammen“ auch eine kulturelle Veranstaltung! Denn die Musik und das Feuerwerk ergaben in der Vergangenheit wahrhaftig ein Gesamtkunstwerk.

Dieses möchten wir in 2023 wiederaufleben lassen und bitten um Zustimmung zu diesem Antrag.

Vielen DANK.

Mit den besten Grüßen

Ihr  
**Mike Oehlmann**  
Fraktionsvorsitzender der  
Freien Demokraten SPEYER – FDP

Ihre  
**Bianca Hofmann**  
stv. Fraktionsvorsitzende der  
Freien Demokraten SPEYER – FDP